

2024-08-22

## Refuerzan participación de las y los chilangos en el extranjero en procesos democráticos

Autor: Gerardo Mayoral

Género: Nota Informativa

<https://www.cronica.com.mx/metropoli/refuerzan-participacion-chilangos-extranjero-procesos-democraticos.html>

El IECM ofrece información sobre cómo tramitar su credencial de elector, cuáles son los procesos consultivos de la Ciudad o como contactar organizaciones de mexicanos en el exterior

Tras una participación histórica de mexicanas y mexicanos residentes en el extranjero en las elecciones de 2023-2024, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) informó que está intensificando sus esfuerzos para fortalecer los lazos con la comunidad chilanga en el exterior, impulsando su participación en los procesos democráticos del país.

Una de las principales herramientas de esta estrategia es el micrositio "Voto Chilango", una plataforma digital dedicada a proporcionar información relevante a la diáspora mexicana. A través de este sitio, las y los migrantes pueden acceder a datos sobre la credencialización en el extranjero, los procesos de votación extraterritorial, y conocer las actividades tanto del IECM como del Instituto Nacional Electoral (INE) en esta materia. También se ofrecen foros, pláticas, cursos y otras iniciativas institucionales y ciudadanas dirigidas a fomentar el ejercicio de los derechos políticos.

La plataforma resultó clave para el Proceso Electoral Local Ordinario 2023-2024, en el que 45 mil 873 personas emitieron su voto para la Jefatura de Gobierno, lo que representó un incremento del 120% en comparación con las elecciones de 2018. En cuanto a la Diputación Migrante, se registraron 45,742 votos, un aumento significativo del 413% respecto a los comicios anteriores.

Aumenta en 120% la votación desde el exterior para Jefatura de Gobierno: IECM

El IECM tiene planes de utilizar "Voto Chilango" para difundir información sobre futuros procesos consultivos de la Ciudad de México dirigidos a la comunidad migrante. El sitio también incluye un directorio de asociaciones de mexicanas y mexicanos radicados en el extranjero, que abordan temas como la promoción cultural, la vida estudiantil, el empoderamiento comunitario y la difusión de noticias.

Además de su página web, indicó que "Voto Chilango" mantiene presencia activa en redes sociales como Facebook, X (antes Twitter) e Instagram, con el objetivo de mantener a la comunidad informada y conectada con la vida política de México desde cualquier parte del mundo.

Más noticias sobre el IECM

IECM amplía acceso a recursos bibliográficos a través de convenios interbibliotecarios

IECM refuerza protección de 41 sistemas de datos personales con elevados niveles de seguridad